

Optimalisasi Penerangan, Lapas Nirbaya Nusakambangan Antisipasi Gangguan Kamtib

Ari Setiawan - PURBALINGGA.ARNESSIO.COM

Dec 5, 2024 - 20:45



Optimalisasi Penerangan, Lapas Nirbaya Nusakambangan Antisipasi Gangguan Kamtib

Nusakambangan – Sebagai upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban (kamtib), Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Nirbaya Nusakambangan melaksanakan program perbaikan sarana penerangan, khususnya lampu di area lapas. Langkah ini dilakukan untuk memastikan area tetap terang di malam hari, sehingga potensi gangguan keamanan dapat diminimalisasi, Kamis(5/12/2024).

Kepala Lapas Nirbaya, Halason Sinaga, menegaskan pentingnya pengelolaan sarana keamanan sebagai bagian dari deteksi dini gangguan kamtib. Dalam arahnya, Halason menginstruksikan jajarannya untuk senantiasa memantau kondisi lampu penerangan dan memastikan tidak ada yang rusak atau tidak berfungsi.

"Penerangan yang memadai di malam hari adalah elemen penting dalam pengamanan. Dengan lampu yang berfungsi optimal, kita dapat mengantisipasi berbagai potensi gangguan dan meningkatkan pengawasan terhadap lingkungan sekitar," ujar Halason.

Ia juga menambahkan bahwa kontrol rutin terhadap fasilitas keamanan harus menjadi prioritas bagi setiap petugas.

"Jangan pernah lengah dalam menjaga fasilitas pendukung keamanan. Keberhasilan kita menjaga ketertiban dimulai dari perhatian terhadap hal-hal mendasar seperti ini," tambahnya.

Melalui Kepala Urusan Umum, Aris Dwi Ismanto, Lapas Nirbaya kini menjalankan inspeksi rutin instalasi listrik dan sarana penerangan setiap minggu. Hal ini dilakukan untuk memastikan sistem penerangan berjalan tanpa kendala.

"Kontrol rutin ini adalah langkah preventif yang penting. Dengan inspeksi yang konsisten, kita dapat mendeteksi dan memperbaiki kerusakan sebelum menjadi masalah yang lebih besar," jelas Aris.

Aris juga menegaskan komitmennya dalam mendukung terciptanya lingkungan lapas yang aman dan tertib.

"Ini bukan hanya tentang lampu, tapi juga tentang rasa tanggung jawab kita terhadap keamanan. Kami ingin memastikan bahwa setiap sudut lapas memiliki pencahayaan yang memadai, sehingga pengawasan berjalan maksimal," katanya.

Program ini menjadi salah satu wujud nyata dedikasi Lapas Nirbaya dalam menjaga keamanan dan kenyamanan, baik bagi petugas maupun warga binaan.

Dengan semangat profesionalisme dan tanggung jawab bersama, Lapas Nirbaya Nusakambangan terus berupaya menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif.